

7 juillet

Le péché est tout autre chose. Il est un manque de loyauté avec soi-même, avec les exigences profondes de son être. Il est infidélité à soi-même et à Dieu. Mais pas à un Dieu qui impose sa loi arbitrairement de l'extérieur, mais à Dieu qui propose sa miséricorde au plus profond de mon cœur. Ici encore, l'intériorité est la condition même de la découverte du péché. Pour avoir le sens du péché, il faut être placé face à soi-même sous le regard de miséricorde de Dieu. C'est pourquoi chacun est seul à pouvoir se prononcer sur ce qui est péché dans sa vie. Quelqu'un d'extérieur peut simplement dire s'il y a ou non conformité aux exigences de l'Évangile. Mais il ne peut déterminer si ces exigences sont perçues comme des exigences intimes auxquelles il faut répondre par une fidélité absolue sous peine de tuer la source de son être.